
３月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１１年３月５日（土）１１：００～１２：２０　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１. 開会礼拝 讃美歌　：第Ⅱ編２３番(１、４節)

　　祈祷 聖書朗読：ピリピ人への手紙４章８節～９節

２. 会長 ・素晴らしい青空のもと、今年度、最後の実行委員会を開くことができ、感謝申し上げる。

開 ・ＰＴＡ活動の中で大変なこともたくさんあったと思いますが、それを笑顔に代えて、ご

会 　奉仕いただきましたことに心から感謝を申し上げる。

挨 ・女子聖のＰＴＡは、今までご奉仕された多くの皆様が築き上げた、良い流れの中で活動

拶 　をさせていただいている。今年度でご卒業される皆様、おひとりおひとりの活動がまた、

　次年度以降の活動の大きな力となって受け継がれるので、これからも後援会として保護

　者としてお力添えのほど、よろしくお願い申し上げる。

・一年間ありがとうございました。

大野校長 ・皆様、一年間色々なことがあったとは思いますが、心を合わせていただきましてありが

　とうございました。　

・女子聖学院の中でも大きな事故もなく、無事に過ごすことができましたことに感謝しま

　す。

・２月２８日（月）から高Ⅱが修学旅行に出かけていたが、本日帰京する。旅行先は尐し

　寒かったようだ。

・生徒達が校外でも大活躍していて、吹奏楽のソロコンテストや田辺聖子文学賞などで賞

　をいただいている。その都度、校内で表彰をして皆でお祝いをしている。

・いよいよ学校も締めくくりの時期を迎える。３月１８日（金）は高校卒業式、１９日

　（土）は中学卒業式、中高終業式となる。

３. 阿部副校長 ・一年間、共に活動できたこと、そしてＰＴＡの皆様が女子聖の生徒のために労を惜しま

学 　ず活動下さったことに感銘を受けた。感謝申し上げる。　

校 ・女子聖学院では授業を持っていないので寂しいと感じたが、時間が空いた時には色々な

報 　授業を参観したり、クラブ活動を見学した。

告 ・中１の生徒が背筋をピンと伸ばした女子聖らしい歩き方になってきた。これは体育で行

　っている「リトミック」の授業の成果だと思っている。

・何事にも真剣にまじめに取り組む姿勢が、女子聖の「色」なのだと一年をふりかえり実

　感している。

４. 総務部 ・２月１９日（土）に顧問の先生を交えて納会を行った。

各 ・２月２６日（土）ＰＴＡコンサート、３月５日（土）ＰＴＡ総会を取材し、その原稿を

部 　入れて、ＰＴＡだより１４５号が校了となる。

報 ・一年間、ご協力いただきましてありがとうございました。　

告 施設厚生部 ・１月１８日（火）第６回部会でのベルマークの点数は、２３，４３４点、２月１５日

　（火）第７回部会での点数は１２，０６４．４点であった。

・一年間の合計は１６２，７０５．４点になったが、これから正式にベルマーク財団から

　連絡が来る予定である。

・「いのちの電話」募金額は５０，９８４円だった。例年通り、５０，０００円を「いの

　ちの電話」へ送金した。

・一年間、ご協力いただきましてありがとうございました。

「実行委員会だより－３月号－」
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４. 文化部 ・文化部だより「聖書を読む会」特集号を３月９日（水）発行を予定している。今回は写

各 　真も入れたので、より多くの方に見ていただきたいと思っている。　

部 ・本日、資料として今年度の「聖書を読む会」出席者数の集計表を配布した。来年度、多

報 　くの方々に来ていただけるように繋げていきたい。

告 ・２月１５日（火）ＴＢＳテレビの番組で、久米小百合さんが出演された女子聖ＰＴＡク

　りスマスコンサートが放映された。短い時間ではあったがチャペルもきれいに映ってお

　り、好印象であった。

・来年度のＰＴＡクリスマスには、生徒も参加できるよう顧問の先生から承諾をいただい

　た。但し来年度は、ＰＴＡクリスマスの開催日が生徒の自宅学習期間なので、制服着用

　の条件を付けるなど、来年度改めて詳細についての話し合いをお願いしたい。

・３月８日（火）納会を行う予定である。

・一年間のご協力、ありがとうございました。

事業部 ・２月２６日（土）に納会を行った。

・今年度の活動も、次年度への引き継ぎを残すのみとなった。

・一年間、皆様のご協力をいただきましてありがとうざいました。

父母の会 ・今年度も無事に父母の会の活動を終わらせることができた。皆様のご協力に感謝申し上

　げる。ありがとうございました。

・来年度、女子聖学院は第５支部支部長校となる。研修会等の準備、受付などを担当する。

　校長先生や事務長先生をはじめ、三役・各部・各会の皆様にご協力をお願い申し上げる。

・一年間、ありがとうございました。

同好会 ・２月２６日（土）に第３回代表者会を行なった。同好会の活動は５月のＰＴＡ総会から

　スタートして、翌年の４月までが活動任期となっている。今回の代表者会から新年度の

　準備が始まった。

・４月２３日（土）が今年度最後の代表者会の予定である。

パパプロ ・今年度も皆様のご協力により無事、活動をすることができました。

・本日のＰＴＡ総会の会場誘導、そして３月２８日（月）に行われる吹奏楽部定期演奏会

　の会場誘導も行う。

・一年間、ありがとうございました。

会計 ・２０１１年２月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・『本日の発言メモ』を本日中に提出していただきたい。

５. 連絡、 （１）ＰＴＡコンサート（２月２６日<土>）について【会長】

　　検討事項 　・当日のお力添え、チケット販売のご協力、ありがとうございました。

　・ＰＴＡコンサートの会計報告を資料に沿って説明した。

（２）ＰＴＡ年度末総会（３月５日<土>）について【副会長】

　①配布資料「第２回ＰＴＡ総会手順」により、本日の役割分担、着席位置、登壇時の動

　　作などを確認した。

　②集　合：１２時３０分　ホワイエ

　　報告者：１２時４０分から壇上にて報告時の動作確認（各部・各会、部長）

　　受　付：１３時から

　　開　会：１３時３０分（３分前には自分の席に着席。）

　　受付には会計（高Ⅲ）２名が残る。

（３）２０１１年度「ＰＴＡ参加希望届（案）」について【会長】

　・先月の実行委員会で用紙はお渡ししているので「活動内容」のところを重点的に見て

　　いただき、変更点・改定点があれば今月中に提出をお願いしたい。

　・今年度は中１と中２以上で締め切り日を分けて、配布する予定である。特に中１にお
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　　知らせしたいことなどある場合、追記して提出のほどよろしくお願い申し上げる。

５. 連絡、 （４）その他

　　検討事項 　①第３回三校ＰＴＡ連絡会（２月１９日<土>聖学院小学校）報告【副会長】

　・小倉院長先生、村瀬校長先生、ご出席のもと三校の本部役員で連絡会が持たれた。

　・聖学院小学校の報告の中で、今年度は女子聖学院のＰＴＡクリスマス礼拝のやり方を、

　　女子聖文化部の方から色々教えていただいたおかげで、小学校でも素晴らしい礼拝を

　　守ることが出来たとお礼の言葉があった。

　・グループ別に分かれフリートーキングの時間を持ち、和やかな雰囲気の中、それぞれ

　　のグループで有意義な意見交換が出来た。　

　３月１２日（土）までに事務室へ返却・提出をお願いしたい。

　○実行委員会の名札　　

　○２０１０年度各部委員名簿

　○２０１１年度役職名簿

　③ＰＴＡガイドの見直しについて【副会長】

　今年度の各部のページを各部に配布したので、訂正箇所や追加項目などを、本日の総会

　終了までに提出をお願いしたい。

　④予定連絡（２０１０年度で退任される皆様へ）【頴娃副会長】

　○４月３０日（土）

　・２０１１年度　第１回　ＰＴＡ総会（１３時３０分）で退任者への感謝状贈呈がある

　　ので、ご予定に入れて是非ご出席くださるよう、お願い申し上げる。

　⑤軽井沢プロジェクト拡大幹事会（２月１２日〈土〉聖学院本部）報告【会長】

　　軽井沢セミナーハウスの再建に向けて、学校法人全体で使う施設として再建すること

　　が理事会で決定し、昨年から幹事会が開かれている。

　　５月７日（土）には、現地を見学するための「軽井沢セミナーハウスバスツアー」が

　　予定されている。お覚えいただきたい。

　⑥学年報告　

　（高Ⅲ）パパプロの焼き芋の激励に大変感謝している。子どもたちは、とても横のつな

　　がりの強い学年だった。親も横のつながりがもっとあったら良かったと感じている。

　（高Ⅱ）ＰＴＡ活動を通じて学校を深く知り、また保護者同士も仲良くなれたことが自

　　分の宝となり、ますます学校が好きになった。

　（中３）学年プログラムの流れとして「マイ箸運動」を行っている。この運動が学校全

　　体に広がり、この学年での取り組みが継続していていくよう保護者も支えていきたい。

　（中２）ＰＴＡ活動が多くの方々の支えがあって成り立っていることを改めて実感した。

　　学年の枠を超えて色々な話が出来き、楽しく貴重な時間過ごすことが出来た。

　（中１）月１回の実行委員会、部会に参加して、とても楽しい時間を過ごすことが出来

　　た。学年を重ねるごとにＰＴＡ活動をより深く経験していきたいと感じた。

　以　上
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